

NOUVEL HAY MAGAZINE

SANS FRONTIÈRES

(J'avais visité l'école Rose & Alex Pilibos avec l'avocat Vartkes Yeghiayan) : les élèves aident les étudiants du Syunik en Arménie : Hye Hopes



Legend : De gauche à droite, Narineh Kouzouian, professeur de Hye Hopes, Greg Krikorian, président cofondateur de Hye Hopes Inc., Maral Tavitian, directrice et élèves du lycée Rose et Alex Pilibos.

Les lycéens Rose et Alex Pilibos aident les cours de Hye Hopes à Syunik

Hollywood, Californie. Hye Hopes Inc. a visité l'école arménienne Rose et Alex Pilibos pour montrer leur appréciation à l'enseignant **Narineh Kouzouian** et aux étudiants qui ont aidé à l'enseignement synchronisé aux étudiants du Syunik Marz depuis janvier 2021. Les boursiers de Pilibos ont collaboré avec des étudiants de Kapan, Verishen, Meghri, Sisian et Agarak dans le cours de leadership en ligne Hye Hopes dirigé par Mme Kouzouian. Lors de sa visite, **Greg Krikorian**, président et co-fondateur de Hye Hopes, a discuté avec les étudiants de Pilibos à quel point les moments qu'ils partagent avec leurs camarades du lycée de Syunik sont spéciaux. Les étudiants de Syunik sont reconnaissants pour les moments qu'ils passent ensemble en classe Zoom. Hye Hopes a offert à tous les étudiants participants des bonnets d'hiver en guise de petit signe d'appréciation et de reconnaissance. L'équipe de Hye Hopes remercie la directrice, **Maral Tavitian**, de l'école Rose et Alex Pilibos d'avoir permis à Hye Hopes de travailler avec ses élèves et invite toutes les écoles privées et publiques arméniennes à se joindre à Hye Hopes dans leurs efforts de soutien aux écoles de Syunik Marz. .



Legend : LR Narineh Kouzouian Hye Hopes & Pilibos Enseignant, Maral Tavitian Directrice Rose et Alex Pilibos School avec Greg Krikorian Président et co-fondateur de Hye Hopes Inc. Narineh Kouzouian, enseignante des écoles Hye Hopes et Pilibos, a déclaré que « Hye Hopes est une source de motivation qui favorise les liens avec nos frères et sœurs de la patrie et crée un sentiment d'unité qui surmonte la distance. L'énergie positive générée lors de ces séances incite les étudiants à parcourir leur parcours éducatif, renforçant ainsi la conviction que la connaissance est un pouvoir durable. »

Beaucoup de nos professeurs Hye Hopes, comme Narineh, travaillent à temps plein et se connectent ensuite en ligne à 21 ou 22 heures PST pour commencer leur enseignement synchronisé en ligne pour les étudiants de Syunik, en Arménie.



Legend : Étudiants de Kapan, école N1 dans le Syunik Marz

« C'est vraiment réconfortant de voir l'engagement et la passion de nos jeunes pour aider leurs camarades étudiants à Syunik, en Arménie. L'engagement et le dévouement infatigable de Narineh, non seulement envers les étudiants de Pilibos, mais aussi envers tous les étudiants de Syunik, sont admirables, a déclaré **Greg Krikorian, président de Hye Hopes.**

Hye Hopes Inc. a été créée il y a trois ans, le 23 novembre 2020, en tant qu'organisation à but non lucratif 501c3 qui fournit des ressources éducatives essentielles et un enseignement synchronisé aux étudiants déplacés d'Artsakh qui s'installent à Syunik. A ce jour, Hye Hopes Inc a fourni plus de 150 ordinateurs portables, ordinateurs de bureau, imprimantes, projecteurs et moniteurs aux écoles d'Agarak, Goris, aux écoles Kapan N1 et N3, aux écoles Meghri, Sisian et Verishen. Pour en savoir plus, faire du bénévolat et/ou faire un don, veuillez visiter hyehopes.org et suivez-nous sur Instagram et Facebook.



Pour en savoir plus, faire du bénévolat et/ou faire un don, veuillez visiter hyehopes.org et suivez-nous sur Instagram et Facebook.



HYE ESPOIR

en action



Des étudiants d'Hadroud vivant actuellement à Syunik suivent les cours en ligne de l'école Kapan N1 avec Hye Hopes.



L'EQUIPE HYE ESPOIRS

Hye Hopes Inc. a été créée il y a trois ans, le 23 novembre 2020, en tant qu'organisation à but non lucratif 501c3 qui fournit des services essentiels. des ressources éducatives et un enseignement synchronisé pour les étudiants déplacés d'Artsakh qui s'installent à Syunik. À ce jour, Hye Hopes Inc a fourni plus de 150 ordinateurs portables, ordinateurs de bureau, imprimantes, projecteurs et moniteurs aux écoles d'Agarak, Goris, aux écoles Kapan N1 et N3, aux écoles Meghri, Sisian et Verishen. Pour en savoir plus, faire du bénévolat et/ou faire un don, veuillez visiter hyehopes.org et suivez-nous sur Instagram et Facebook.



Aramazd Davoudian et Chris Simonian, membres du conseil d'administration de Hye Hopes, configurent et connectent des ordinateurs portables au WiFi dans les écoles Kapan N1 et N3.



Étudiants de Meghri avec Greg Krikorian livrant des ordinateurs portables et de bureau à l'école N1 de Meghri

REJOINS L'EQUIPE HYE ESPOIRS

BENEVOLE



HYE ESPOIRS 2023 Partisans



Hye espère que les enseignants



Hye espère les partisans



Membres du conseil d'administration de Hye Hopes Inc.

Hye espère être aux côtés de SYUNK

AGARAK

GORIS

KAPAN

MEGRHI

SISIEN

VÉRISHEN

SYUNK FORT

HYEHOPES.org

HYE HOPES, INC

2829 West Burbank Blvd.

Suite 207

Burbank, California 91505

USA

source : hyehopes.org

photo : D.R.

I visited Rose & Alex Pilbos school with the lawyer Vartkes Yeghiayan and i saw how dedicated were the teachers and the students.

Raffi Regis Bakian / chief editor www.nouvelhay.com

Rose and Alex Pilbos High School Students Helping Hye Hopes Classes in Syunik Marz.

January 12, 2024



Caption: L to R Narineh Kouzouian Hye Hopes Teacher, Greg Krikorian President Co-Founder Hye Hopes Inc., Maral Tavitian Principal, and High School Students from Rose and Alex Pilibos High School

Rose and Alex Pilibos High School Students Helping Hye Hopes Classes in Syunik

Hollywood, California. Hye Hopes Inc. visited Rose and Alex Pilibos Armenian School to show their appreciation to teacher **Narineh Kouzouian** and students who helped with synchronized instruction to students in the Syunik Marz since January 2021. The Pilibos Scholars collaborated with students from Kapan, Verishen, Meghri, Sisian and Agarak in the Hye Hopes online Leadership course led by Mrs. Kouzouian.

During his visit, **Greg Krikorian**, president and co-founder of Hye Hopes, discussed with the Pilibos students how special the moments are that they get to share with their fellow students in high school in Syunik. The students in Syunik are grateful for the moments they spend on zoom class together. Hye Hopes presented all the participating students with winter beanies as a small token of appreciation and acknowledgment. The Hye Hopes team is appreciative to the Principal, **Maral Tavitian**, of Rose and Alex Pilibos school for allowing Hye Hopes to work with her students and invites all Armenian Private and Public schools to join Hye Hopes in their efforts in supporting the schools in Syunik Marz.



Caption: L-R Narineh Kouzouian Hye Hopes & Pilibos Teacher, Maral Tavitian Principal Rose and Alex Pilibos School with Greg Krikorian President and Co-Founder of Hye Hopes Inc.

Narineh Kouzouian, teacher of Hye Hopes and Pilibos school, shared that "Hye Hopes is a source of motivation fostering connections with our brothers and sisters in the Homeland, and creating a sense of unity that conquers distance. The positive energy generated in these sessions inspires students to navigate their educational journey reinforcing the belief that knowledge is a lasting power."

Many of our Hye Hopes teachers, like Narineh, are working full time jobs and then logging online at 9 or 10 pm PST to begin their online synchronized instruction for students in Syunik, Armenia.



Caption: Students at Kapan, School N1 in the Syunik Marz

"It truly is heartwarming seeing our youth's commitment and passion to help their fellow students in Syunik, Armenia. Narineh's commitment and tireless dedication, not only to the Pilibos students, but to all of the students in the Syunik, is admirable, stated **Greg Krikorian, chair of Hye Hopes.**

Hye Hopes Inc. was created three years ago November 23, 2020 as a 501c3 Nonprofit which provides essential educational resources and synchronized instruction for the displaced students from Artsakh relocating to Syunik. To date Hye Hopes Inc has provided over 150 laptops, desktops, printers, projectors and monitors to schools in Agarak, Goris, Kapan schools N1 and N3, Meghri, Sisian and Verishen schools. To learn more, volunteer and/or to donate please visit HyeHopes.org and follow us on Instagram & Facebook.



To learn more, volunteer and/or to donate please visit HyeHopes.org and follow us on Instagram & Facebook.



HYE HOPES

in Action



Students from Hadrut presently living in Syunik attending Kapan N1 School Online Classes with Hye Hopes.



HYE HOPES TEAM

Hye Hopes Inc. was created three years ago November 23, 2020 as a 501c3 Nonprofit which provides essential educational resources and synchronized instruction for the displaced students from Artsakh relocating to Syunik. To date Hye Hopes Inc has provided over 150 laptops, desktops, printers, projectors and monitors to schools in Agarak, Goris, Kapan schools N1 and N3, Meghri, Sisian and Verishen schools. To learn more, volunteer and/or to donate please visit HyeHopes.org and follow us on Instagram & Facebook.



Hy Hopes Board Members Aramazd Davtyan and Chris Simonian setting up and connecting laptops to WiFi in Kapan Schools N1 & N3



Students in Meghri with Greg Krikorian delivering laptops and desktops to Meghri School N1

JOIN THE HYE HOPES TEAM

VOLUNTEER



HYE HOPES 2023 Supporters



Hy Hopes Teachers



Hy Hopes Supporters



Hy Hopes Inc Board Members

HYE HOPES Standing with SYUNK

AGARAK

GORIS

KAPAN

MEGRHI

SISIAN

VERISHEN

SYUNK STRONG

HYEHOPES.org

